

花尻町内新聞

防犯パトロールを7月30日・

8月6日・13日・20日の4回行う！

7月の防犯パトロールは7月30日(土)に本町とあかね町役員9人が参加、8月は6日にききよう町役員と編集委員会15人が参加、13日はみどり町役員と育成会役員で4人が参加、20日は本町とあかね町の役員12が参加し、4回の述べ参加人数は40人でした。



7/30の防犯パトロール9人が参加



8/6日の防犯パトロール15人が参加



8/13の防犯パトロール4人が参加



8/20の防犯パトロール12人が参加



8/6の防犯パトロールには広報車も巡回しました。

発行責任者 普門 茂之
編集責任者 楠木 忠司

また、最近、吉備交番からの会報にもあるように、最近空き巣が多発しています。先日も花尻のお宮で賽銭泥棒が発生しています。また、8月6日の防犯パトロールでは広報車で青色

回転灯を点滅しながら町内一円を回りました。連日、蒸し暑い日が続く中、参加された皆様には感謝申し上げますと共に多くの役員の参加をお願いします。なお、今回の防犯パトロールは9月17日(土)で、当番はみどり町と育成会です。宜しくお願い致します。



消防署員の号令で規律訓練を行いました



花尻少年消防クラブ員3人が「1日消防体験に参加」
3人が1日消防体験に参加



カードによる避難ゲーム

7月26日(火)、コロナ感染の為、3年ぶりに岡山市消防教育訓練センターで「消防1日体験」が開催され花尻少年消防クラブの子ども達3人を含め13人が参加して行われました。

午前8時40分頃に教育センターに到着した子ども達には制服に着替えて開所式に臨みました。開所式の後、写真撮影を行い、救助隊の訓練の模様を見学し、その動きにビックリしていました。午前中の救急法や煙中体験では、火災時には視界が悪くなる事を体験し様々な火災の原因になるものについて学びました。



ダミー人形を使つての救急法の訓練

昼食の後は、「避難カードゲーム」を通じて「避難」[大声]「消火」の行動カードを使い、別々の部屋にいる家族を火事から避難させる方法を真剣に探したり、また、地震体験車に乗り実際の震災時の揺れを体験し家具等を固定しておく事の大切さを学びました。また、起震車による地震の体験もしました。



起震車での地震体験を行う

午後3時過ぎには全ての日程が終わり、終了式が行われ、一人ひとりに修了証書が渡されました。当日は救助隊訓練の見学・体験や救急法等、自分達にできる命を守る行動を体験を通じて考える事ができた貴重な1日でした。

鎌田 唯さん

花尻八幡宮保存会への「寄付の集約」

今年の5月に宮総代と町内会三役でお宮の寄付について協議を行い、町民にご寄付をお願いすることが決まり、早速、お宮総代として「八幡宮保会」を発足し、回覧作成し、ご寄付を町民にお願いしました。

その結果がまとまりましたので、ご報告しました。寄付金合計→23万2千770円、寄付金提供世帯数→258世帯でした。ご寄付頂いた町民の皆様、ありがとうございます。



幻想的な西川夏あかりの風景

今年も西川緑道公園で「西川夏あかり」が7月20日(水)から8月31日(水)まで行

岡山デザインেশョンキャンペーン「西川夏あかり」に行ってきました。

「JRと地方自治体が連携して行う大型誘客キャンペーン『岡山デザインেশョン』の開催に合わせて西川六道公園のライトアップを行います。

このイベントの趣旨は「JRと地方自治体が連携して行う大型誘客キャンペーン『岡山デザインেশョン』の開催に合わせて西川六道公園のライトアップを行います。8月19日(金)の午後8時半頃写真撮影に行きました。昼間の景色とは一変し、ライトアップされた樹木や道路、橋の欄干などが光に

お宮に賽銭泥棒現れ、賽銭箱を壊される！

8月6日(土)、午前6時すぎに宮総代の一人が所用でお宮にお参りした時は異常は見られませんでした。翌日、8月7日(日)の正午過ぎに宮総代の一人が「拝



賽銭被害のあったお宮の拝殿

殿正面の引き戸が開いていて賽銭箱が部分的に壊されており、中の賽銭が盗まれた形跡がある」ことに気付かず、警察に連絡し、午後宮総代3人の立ち会いの中、警察による現場検証が行われました。賽銭箱の隅には千円札2枚が残っており、拝殿正面の広場には硬貨22円分が散らばっていました。警察の方によれば、近隣の吉備天満宮(東花尻)でも今回とよく似た賽銭泥棒の被害があったとのことなのでパトロールの強化を要請しました。



西川に架かる田町橋から写す

照らされ浮かび上がっており、夏の風物詩の風鈴も数多く飾られていました。また、何人かの人達が夏の夜の涼を求め、見学に訪れていました。

8月8日(月)、宮総代2名が修理に必要な材料を購入し、①賽銭箱の修理、②拝殿正面と裏の引き戸に付属する金具の補強を行い、元の正常な状態に戻しました。また、吉備交番の方のアドバイスを参考に、正面引き戸の防犯性を高めました。町内の皆様におかれましては、お宮の付近をお通りの際に異常の有無、そして、不審な人物を見かけた場合は警察に通報して下さい。【文章 花尻八幡宮保存会 会長 赤井 浩】

川入八幡宮 「夏季厄除大祭」が行われる

8月4日(水)、午後6時より川入八幡宮にて「夏季厄除大祭」がコロナ感染対策を行いながら、田井一郎宮司により五穀豊穡と参拝者の家内安全を祈って神事が



神事を行う田井宮司

陵南学区安全 安心ネットワーク青色パトロール部隊 青色回転灯装備車会議が行われる



12人が参加して開かれた青パト運転者会議

7月23日(土)、午後7時より陵南コミュニティハウス

において関係者12人が参加し、会議が行われました。議題として、①登録者の自己紹介、②現在の巡回曜日の報告&見直しについて。③名簿の取扱いについて。④不審者メールの取扱いについてでした。花尻町内会としては、巡回を月曜日から水曜日に変更します。参加された皆さん、蒸し暑い中、ご苦勞様でした。



境内に展示された子ども達作成の行灯



挨拶する田井宮司

厳粛に行われました。また、参加者全員が玉串奉奠を行いました。神事は、約30分で終わり、田井一郎宮司より「コロナウイルス感染防止のためにも基本的な対策を取って欲しい」と挨拶がありました。最後に、神社総代の音頭で乾杯が行われました。

また、境内には子ども達の作成した多くの行灯が飾られ、点灯されていました。例年は夜店が出て賑わいますが、今年もコロナ感染防止のため、夜店は無く少し寂しい夏まつりだったような気がしました。